



|            |                           |
|------------|---------------------------|
| Pièces     | <b>9 Pièces</b>           |
| Superficie | <b>3333 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>84704363</b>           |
| Prix       | <b>3 500 000 €</b>        |

# St-Paul-de-Vence

## Maison à vendre (06570)

Découvrez cette superbe villa contemporaine entièrement rénovée, offrant des finitions de qualité supérieure et une vue imprenable à 360° sur les montagnes, la mer et le village pittoresque de Saint-Paul-De-Vence. Nichée dans un environnement paisible et surplombant la région, cette propriété bénéficie d'une exposition optimale. Érigée sur un vaste terrain d'environ 3000m<sup>2</sup>, la villa s'articule autour d'un rez-de-jardin comprenant une entrée, un salon, une cuisine, deux chambres, une salle de bains, des toilettes, une buanderie et un local technique. L'installation future d'un ascenseur est ...

*Discover this superb, completely renovated contemporary villa, offering top-quality finishes and breathtaking 360° views of the mountains, the sea and the picturesque village of Saint-Paul-De-Vence. Nestled in a peaceful setting overlooking the region, this property enjoys optimum exposure. Set in a vast plot of around 3,000 m<sup>2</sup>, the villa comprises a garden level comprising an entrance hall, living room, kitchen, two bedrooms, bathroom, toilet, utility room and machine room. A lift could be installed in the future to access the first level, which features a spacious living area with a ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

